

6 de Junio de 2005

LA EMPRESA ECOMIMESIS GANA LA SEXTA EDICIÓN DE LOS PREMIOS DE LA UNIVERSIDAD DE ALMERÍA A INICIATIVAS EMPRESARIALES

El segundo premio fue otorgado a 'Intergeneraciones', una iniciativa que centra sus esfuerzos en la alfabetización digital para personas mayores.

Concepción Ruiz

La sexta edición de los premios de la UAL a Iniciativas Empresariales ha elegido al mejor de los cuatro proyectos finalistas. Con el "objeto de generar un valor añadido y de fomentar la creación de empresas", el Presidente del Consejo Social de la Universidad de Almería, Joaquín Moya-Angeler, explicó la finalidad de esta convocatoria. Asimismo, Moya-Angeler destacó el elevado número de proyectos presentados a concurso respecto al poder de convocatoria de ediciones anteriores.

Tras la exposición de los cuatro finalistas, Ecomimesis, Eco-Sistemas del Sur, Insoluz e Intergeneraciones, y un largo proceso de deliberación del jurado, el Secretario del Consejo Social de la UAL y Secretario del Jurado, Alfredo Sánchez, ha hecho entrega de los galardones. El primer premio, con una dotación de 6.000 euros, ha sido para la empresa Ecomimesis que destina sus esfuerzos a la realización de proyectos ambientales. El segundo premio concedido ha recaído sobre Intergeneraciones, que con un premio de 3.000 euros, podrá poner en marcha una iniciativa de alfabetización digital. El resto de los finalistas, Insoluz y Eco-Sistemas del Sur han recibido un obsequio recordatorio, además, del diploma acreditativo que se ha entregado a todos los participantes.



**Intergeneraciones,
segundo premio**

Las empresas finalistas

Ecomimesis es una iniciativa de un grupo de ambientólogos cuyo objeto es realizar proyectos ambientales de interés público creando sinergias con el trabajo que desarrollan, tanto las administraciones, como el resto de las empresas relacionadas con la materia ambiental. La empresa tiene una visión proactiva, que se anticipa a los cambios, decidida a transformar los problemas ambientales de la provincia en oportunidades de empleo. Además, se encargará de desarrollar proyectos que cubran las necesidades sociales actuales con soluciones eficientes capaces de generar un elevado valor económico y social.

Intergeneraciones es una idea destinada a impartir cursos de alfabetización digital para personas mayores que, además, contará con una página web y una revista gratuita. Esta plataforma de comunicación también contempla la posibilidad de un servicio de psicogerontología.

Inlolux: el software libre como negocio es una iniciativa que basa sus servicios en la asistencia técnica, a través de Internet, sobre todas las distribuciones de sistemas operativos basados en el software libre y desarrollados por las diferentes autonomías españolas. Por otra parte, el cuarto finalista, Eco-Sistemas del Sur plantea un proyecto de desarrollo de invernaderos sostenibles capaces de autoabastecerse con energías renovables y de ofrecer una optimización de recursos.

[IMPRIMIR]

[CERRAR VENTANA]